



AL-Fraktion Radevormwald- Pf 3062 - 42471 Radevormwald

Herrn Schulausschussvorsitzenden
Thomas Lorenz
Hohenfuhrstr.

42477 Radevormwald

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Unsere Zeichen
Ebb

Datum
27.11.2015

Haushaltsbegleit Antrag zur Sitzung des Ausschusses am 07.12.15 und im Rat am 15.12.16

Sehr geehrter Herr Lorenz!

Im Rahmen der Haushaltsberatungen legt die AL-Fraktion folgenden Beschlusssentwurf zur Haushaltsposition 1.03.07 Schülerbeförderung vor.

Beschlusssentwurf Ausschuss:

Der Ausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, den/die Vertra/äge zur Schülerbeförderung zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu kündigen. Darüber hinaus empfiehlt der Ausschuss dem Rat, die Verwaltung zu bitten, umgehend Verhandlungen mit dem Verkehrsträger zur Reduzierung des Schülerspezialverkehrs zu führen.

Beschlusssentwurf Rat:

Der Rat fordert die Verwaltung auf, den/die Schülerbeförderungsvertrag(-verträge) zu kündigen. Die Verwaltung wird darüber hinaus gebeten, mit dem Verkehrsträger parallel über eine Reduzierung des Schülerspezialverkehrs zu verhandeln, um ein Leistungsverzeichnis für die Neuausschreibung des Spezialverkehrs zu erstellen.

Begründung:

Wir haben in der Vergangenheit schon mehrfach darauf hingewiesen, dass sich durch eine Reduzierung des Spezialverkehrs auch eine Reduzierung der Beförderungskosten ergeben würde. Darüber hinaus sprechen aber auch Veränderungen im Schulangebot und ein verbessertes Angebot im Linienverkehr für diese Maßnahme. Es sei in diesem Zusammenhang nur noch einmal darauf hingewiesen, dass mit Einführung der Sekundarschule ein „verbindliches“ Ganztagsangebot entsteht!

Diese Auffassung ist nun durch den Bericht des „gpa“ bestätigt worden. Danach besitzen die Schülerbeförderungskosten mit 1.357 € je Schüler den höchsten Wert in NRW. Der zweithöchste Wert liegt bei 945 €. Darüber hinaus wurde festgestellt, dass das Verkehrsunternehmen unabhängig von der erbrachten Leistung (Spezialverkehr, Linienverkehr, Sonderverkehr) alle Leistungen in einer Pauschalsumme abrechnet. Dieses Verfahren wurde als intransparent klassifiziert. Hinzu kommt, dass diese Leistung seit den 90iger Jahren des vergangenen Jahrhunderts nicht mehr durch eine Ausschreibung überprüft wurde.

Mit freundlichen Grüßen
für die Alternative Liste Radevormwald

Rolf Ebbinghaus